



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS  
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

# communiqué

No: 74  
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMEDIATE  
RELEASE: LE 17 OCTOBRE 1979

## CONTRIBUTIONS DU CANADA AU GROUPE DES CARAÏBES POUR LA COOPÉRATION EN MATIÈRE DE DÉVELOPPEMENT ECONOMIQUE (CGCED)

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Flora MacDonald, et le ministre d'Etat chargé de l'ACDI, Martial Asselin, annoncent que le Canada versera aux Antilles du Commonwealth des contributions totalisant 10 millions de dollars dans le cadre d'une nouvelle aide bilatérale au développement.

Les contributions représentent l'apport du Canada au Groupe des Caraïbes pour la coopération en matière de développement économique (CGCED). Ce Groupe a été créé en 1978, sous les auspices de la Banque mondiale, pour servir de mécanisme de coordination et d'intensification de l'aide extérieure aux Antilles et pour revoir les activités régionales et nationales liées au développement économique; il tenait sa deuxième réunion annuelle, en juin, à Washington.

Les contributions se répartissent comme suit:

- 1) 7 millions de dollars à la Jamaïque se composant
  - a) d'une ligne de crédit pour l'achat de produits de base de 4 millions de dollar valable jusqu'au 30 juin 1980; et
  - b) d'un prêt spécial pour l'achat de denrées de 3 millions de dollars valable jusqu'au 30 juin 1980.

.../2

Ces contributions constituent également l'apport du Canada au groupe "Friends of Jamaica" (présidé par le Royaume-Uni) et représentent une aide bilatérale à la balance des paiements de ce pays.

- 2) 1,5 million de dollars aux Iles Leeward et Windward pour de nouveaux projets, et dont le décaissement s'effectuera d'ici au 30 juin 1980;
- 3) 1,5 million de dollars à la Barbade pour un nouveau projet, et dont le décaissement s'effectuera à compter du 1er avril 1980.

Les projets particuliers qui seront financés dans le cas des Iles Leeward et Windward et de la Barbade feront l'objet de discussions avec les bénéficiaires intéressés et les détails seront communiqués ultérieurement.

Lors de la deuxième réunion du CGCED tenue en juin, un Comité consultatif spécial a été formé pour revoir les propositions régionales préparées par les diverses institutions internationales et se prononcer à leur égard. Un représentant du Canada participera aux travaux de ce Comité.

Le Canada a été l'un des principaux donateurs bilatéraux aux Antilles du Commonwealth et est d'ailleurs considéré comme tel. Depuis le milieu des années soixante, plus de 200 millions de dollars d'aide canadienne ont été versés à cette région. En 1978-1979, une aide économique bilatérale de près de 28,5 millions de dollars et un prêt spécial destiné à l'achat de denrées de 7 millions de dollars ont été consentis.